



Mesa Directiva informa de misiva de la Sedena por Sesión Solemne del Aniversario de la creación del Ejército Mexicano

La Secretaría afirmó que este tipo de acciones constituyen un aliciente para seguir dando su mejor esfuerzo en el servicio a la patria

Boletín No.3827

Mesa Directiva informa de misiva de la Sedena por Sesión Solemne del Aniversario de la creación del Ejército Mexicano

- La Secretaría afirmó que este tipo de acciones constituyen un aliciente para seguir dando su mejor esfuerzo en el servicio a la patria
- Además, se dio cuenta de la respuesta consensuada de la Mesa Directiva a la misma

En sesión semipresencial, el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, informó de la recepción de una misiva enviada por el secretario de la Defensa Nacional (Sedena), Luis Cresencio Sandoval González, con motivo de la Sesión Solemne por el CX Aniversario de la creación del Ejército Mexicano, celebrada el 21 de febrero de 2023 en la Cámara de Diputados.

En la misiva, los soldados de tierra y aire de México valoran el amable gesto y afirman que: “Este tipo de acciones se constituyen en un aliciente para seguir dando nuestro mejor esfuerzo en el servicio que como soldados prestatamos a la patria, por ello, el reconocimiento a nuestra institución se hará saber a todas las tropas desplegadas en el territorio nacional”.

Señalan que la ocasión es propicia para refrendar su lealtad a México, el respeto por sus instituciones y el orgullo de su origen, que tiene como raíz al pueblo mismo que luchó en la Revolución Mexicana por la democracia, la igualdad y la justicia social.



Respuesta consensuada y avalada por la Mesa Directiva

De igual modo, el diputado Creel Miranda notificó de la respuesta que se le dio a la misiva de la Sedena, la cual, dijo, “ha sido consensuada por la Mesa Directiva y es una respuesta avalada por la Mesa Directiva, en la cual está reflejada la pluralidad de la Cámara, citando algunos de los principales párrafos de todas las intervenciones que tuvieron a bien realizar los grupos parlamentarios”.

“Fue un honor para esta soberanía, recibirlo a usted, General Secretario, al Alto Mando del Ejército y Fuerza Aérea Mexicanos, a los jefes, oficiales y personal de tropa de la Secretaría de la Defensa Nacional, así como a los cadetes del Heroico Colegio Militar, quienes lo acompañaron el pasado 21 de febrero a la Sesión Solemne que, con motivo del Día del Ejército y Fuerza Aérea Mexicanos, se celebró en este recinto.

El documento contempla fragmentos de las intervenciones de: Ignacio Mier Velazco, presidente de la Junta de Coordinación Política; Ricardo Villarreal García, presidente de la Comisión de Defensa Nacional; Fernando Torres Graciano, del Grupo Parlamentario del Partido Acción Nacional; Augusto Gómez Villanueva, del Grupo Parlamentario del Partido Revolucionario Institucional.

También, de Janine Patricia Quijano Tapia, del Partido Verde Ecologista de México; Gerardo Fernández Noroña, del Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo; Jorge Álvarez Máynez, del Grupo Parlamentario de Movimiento Ciudadano; Francisco Javier Huacus Esquivel, en representación del Partido de la Revolución Democrática, y Santiago Creel Miranda, presidente de la Mesa Directiva.

